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ABSTRAK 

 

Lailiyah, Fadilatul. 2016. Penanggulangan Bullying dalam Perspektif Pendidikan 

Islam (Menurut Pemikiran Abd. Rachman Assegaf).Skripsi, Program 

Studi Pendidikan Agama Islam. Fakultas Agama Islam, Universitas 

Yudharta Pasuruan. Pembimbing:  Muhammad Nur Hadi, S.Ag., M.PdI.  

 

Kata Kunci : Penanggulangan, Bullying, Pendidikan Agama Islam 
 

Penanggulangan Bullying Dalam Perspektif Pendidikan Islam. (Menurut 

Pemikiran Abd. Rachman Assegaf). Latar belakang penelitian ini adalah dewasa 

ini sering terjadi tindakan kekerasan yang terjadi di sekolah. Beberapa kasus 

terjadi hingga meninggal. Sekolah sebagai lembaga pendidikan yang seharusnya 

menjadi tempat bagi anak untuk menimba ilmu untuk terbentuknya akhlak dan 

rumah kedua yang aman dan nyaman bagi anak malah menjadi tempat pertama 

dalam terbentuknya kekerasan. Penanggulangan Bullying Dalam Perspektif 

Pendidikan Islam (Menurut Pemikiran Abd. Rachman Assegaf) menjelaskan  

mulai dari konsep kekerasan dalam pendidikan hingga memberikan solusi sesuai 

pendidikan Islam yang diharapkan. 

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (Library Research), 

dengan membahas cara menanggulangi bullying dalam karya ilmiah dengan tema 

“Pendidikan Tanpa Kekerasan Tipologi Kondisi, Kasus Dan Konsep” Karya: 

Abd. Rahman Assegaf. Pengumpulan data dilakukan dengan dokumentasi. 

Analisis data dilakukan dengan penekanan pada pembahasan isi yang terkandung 

dalam buku. Pemeriksaan keabsahan data dilakukan dengan dianalisis dengan cara 

konseptual. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa: 1) bullying atau biasa disebut dengan 

kekerasan dalam pendidikan didefinisikan sebagai tindakan menggunakan tenaga 

dan kekuatan untuk melukai orang lain atau kelompok lain secara verbal, fisik 

ataupun secara psikologis dan menyebabkan korban merasa tertekan dan tak 

berdaya. 2) Praktek bullying terjadi karena adanya pelanggaran yag disertai 

hukuman, buruknya sistem dan kebijakan pendidikan, pengaruh tayangan, dan 

lingkungan, bullying merupakan refleksi dari pergeseran kehidupan yang cepat, 

faktor sosial ekonomi. 3) penanggulangan bullying perspektif pendidikan Islam 

yaitu: menjelaskan pentingnya nilai humanisme dalam pendidikan Islam. Metode 

pendidikan Islam dengan cara metode amaliyah, metode amar ma’ruf nahi 

munkar, metode nasehat, metode kisah, metode uswah hasanah, metode hiwar, 

metode rihlah, metode tarhib wa targhib. Serta juga etika dalam pendidikan Islam 

yaitu sarat dengan nilai kasih sayang. 
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ABSTRACT 

 

 Lailiyah, Fadilatul. 2016. Tackling Bullying in Perspective of Islamic Education 

(According to the Thoughts of Abd. Rachman Assegaf) .Scription, 

Islamic Religious Education Study Program. Faculty of Islamic Religion, 

University of Yudharta Pasuruan. Supervisor: Muhammad Nur Hadi, 

S.Ag., M.PdI. 

 

Keywords: Countermeasures, Bullying, Islamic Education 

 

Prevention of Bullying in Islamic Education Perspective. (According to 

Abd. Rachman Assegaf's Thought). The background of this research is today 

there are frequent acts of violence that occur in schools. Some cases happened to 

death. School as an educational institution which should be a place for children to 

gain knowledge for the formation of morals and a safe and comfortable second 

home for children is actually the first place in the formation of violence. 

Prevention of Bullying in the Perspective of Islamic Education (According to 

Abd. Rachman Assegaf's Thought) explains everything from the concept of 

violence in education to providing solutions according to the expected Islamic 

education. 

This research is a library research (Library Research), by discussing how 

to tackle bullying in scientific works with the theme "Education Without 

Violence, Typology, Conditions and Concepts" Work: Abd. Rahman Assegaf. 

Data collection is done by documentation. Data analysis was performed with an 

emphasis on discussing the content contained in the book. Checking the validity 

of the data is done by analyzing it in a conceptual way. 

The results showed that: 1) bullying or commonly referred to as violence 

in education was defined as the act of using force and strength to hurt others or 

other groups verbally, physically or psychologically and causing victims to feel 

depressed and helpless. 2) The practice of bullying occurs because of violations 

that are accompanied by punishment, poor education systems and policies, the 

effect of shows, and the environment, bullying is a reflection of the rapid life shift, 

socioeconomic factors. 3) tackling the bullying perspective of Islamic education, 

namely: explaining the importance of the value of humanism in Islamic education. 

Islamic education method by means of the amaliyah method, the amar ma'ruf nahi 

munkar method, the advice method, the story method, the uswah hasanah method, 

the hiwar method, the rihlah method, tarhib wa targhib method. As well as ethics 

in Islamic education which is loaded with the value of affection. 
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ABSTRAK 

 

 

، أطروحة ، برنامج دراسة  (حسب فكر عبد الرحمن السقاف)إدارة التنمر في منظور التربية الإسلامية . 2016. ليلية ، فضلاتول

، م. م. محمد نور هادي ، س: المستشار. كلية الدين الإسلامي ، جامعة يودارتا باسوروان. التربية الإسلامية  

 
الوقاية ، التنمر ، التربية الدينية الإسلامية: كلمات مفتاحية  

 
خلفية هذا البحث هي أن هناك حاليًا أعمال عنف . (بحسب فكر عبد الرحمن السقاف). منع التنمر في منظور التربية الإسلامية

المدارس كمؤسسات تعليمية يجب أن تكون مكاناً لاكتساب . حدثت بعض الحالات حتى الموت. متكررة تحدث في المدارس

منع . الأطفال المعرفة من أجل تكوين الأخلاق وبيت ثان آمن ومريح للأطفال بدلاً من ذلك تصبح المركز الأول في تكوين العنف

يشرح البدء من مفهوم العنف في التعليم إلى تقديم الحلول وفقًا  (حسب فكر عبد الرحمن أسقاف)التنمر في منظور التربية الإسلامية 

 للتربية الإسلامية المتوقعة

تعليم بلا عنف ، تصنيف "هذا البحث عبارة عن بحث مكتبة يناقش طرق التغلب على التنمر في الأوراق العلمية تحت عنوان 

تم إجراء تحليل البيانات مع التركيز . يتم جمع البيانات عن طريق التوثيق. رحمن السقاف. عبد: العمل". الظروف والحالات والمفاهيم

تم فحص التحقق من صحة البيانات بطريقة مفاهيمية. على مناقشة المحتوى الوارد في الكتاب  

 

التنمر أو يشار إليه عادة بالعنف في التعليم يعُرَّف على أنه استخدام القوة والقوة لإيذاء شخص أو مجموعة  (1: أوضحت النتائج أن

تحدث ممارسة التنمر بسبب الانتهاكات المصاحبة  (2. أخرى لفظيا أو جسديا أو نفسيا ويجعل الضحية تشعر بالاكتئاب والعجز

للعقاب ، وسوء أنظمة التعليم والسياسات ، وتأثير البث ، والبيئة ، والتنمر هو انعكاس لتحول سريع في الحياة ، وعوامل اجتماعية 

طريقة التربية . شرح أهمية قيمة الإنسانية في التربية الإسلامية: التغلب على البلطجة من منظور التربية الإسلامية ، وهي (3. واقتصادية

الإسلامية هي الطريقة العمالية ، طريقة عمار معروف ناهي منكر ، طريقة النصيحة ، طريقة الحكاية ، طريقة الحسنه ، طريقة الحوار 

وكذلك أخلاقيات التربية الإسلامية المحملة بقيمة الحب. ، طريقة الرحلة ، طريقة الطرح والترغيب . 
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